
平成24年2月　第2回教育委員会　議事録

開催日時 平成24年2月21日（火）

午後１時３０分～午後5時

開催場所　 南部町公民館さいはく分館　　会議室

出席委員 毎川委員長、佐藤委員、野口委員、細田委員、永江教育長

説明員 中前教育次長、野口総務・学校教育課長

書記 三上学校教育室長

欠席委員 なし

【開会　午後１時３０分】

【１．互礼・開会】

【２．あいさつ】

委員長 　開会挨拶

【３．会期の決定】

委員長 　会期を午前４時３０分までとする。

【４．非公開案件の決定】

委員長 　非公開案件の決定　　

６．専決処分　８．報告Ⅱ、９．議事Ⅱ、１１．協議Ⅱ

【５．報告Ⅰ】　

教育次長

教育次長 ②事務局関係報告

・平成２４年度南部町小中学校ＰＴＡ連絡協議会要望に係る回答について

別添資料（Ｐ１～１３）のとおり

・平成２４年度南部町地域振興協議会行政要望（教育委員会関係）に係る回答について

別添資料（Ｐ１４～２１）のとおり

・南部町立学校ＣＳの充実・発展のための県教委への意見進達について

別添資料（Ｐ２２～２４）のとおり

課長

・小・中学校のインフルエンザ発生等状況について

当日資料のとおり

①月例報告
議案資料（Ｐ１）のとおり

１）教育長報告　

③総務・学校教育関係
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教育次長 ④人権・社会教育関係

・人権擁護委員の委嘱（再任）について

別添資料（Ｐ２５）のとおり

Ｈ２４指定管理の報告

○西伯カントリーパーク　○東長田山村交流施設（東長田山村ふれあいセンター）

○南部町民野球場、運動場

教育次長 ⑤その他

なし

委員長 ①から⑤までの報告について、質疑はないか。

委員 インフルエンザの患者数が多いと感じる。そんな中で、南部中で発生していないのには、

何か理由（対策）があるのか。

課長 特別な理由はない。（西伯地区は）兄弟関係でうつっているものと思われる。

教育長 西伯小の傾向は、月曜日に患者が増えること。土日の生活が問題なのではと感じている。

学校ではしっかり予防をしている。

委員 熱が下がって２日安静だったのが、５日安静と変わってきている。病院によっても見解が違う

ので、町として統一したものがあればよい。

課長 学校は、主治医の判断に従っている。

委員 熱が下がっても、人にはうつるので、しっかり休養することが大切であることを知ってほしい。

教育長 （教育長報告の補足）

・２月１４日の第１回図書館運営協議会が開かれ、新しいスタートがきれた。

・ＰＴＡの要望は、毎年同じ要望が出ている。ＰＴＡはまず、学校にしっかり相談してほしい。

教育委員さんとも、話し合うことがあってもよいと思っている。

・ＣＳの要望は、すぐに効果が現れるものではない。後戻りを少なくしたいという思いで

県教育委員会に提出した。

【６．専決処分】　　非公開

【７．議事　Ⅰ】

教育次長 議案第６号「平成23年度教育委員会関係3月補正予算」について

（議案資料Ｐ1２～１４により説明）

歳入は、国庫金を負担金と補助金を分けて整理した。歳出の「浅井グランド法面伐採木

処分料」を計上した。また、中学校のバス借り上げ料だが、バスを使用する時期が重な

るため、安いバス会社にならない現実がある。今後、研究が必要である。

委員長 第6号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第６号「平成23年度教育委員会関係3月補正予算」については承認とする。

教育次長 議案第７号「平成２４年度教育委員会関係当初予算」について

（議案資料Ｐ1５～２２、及び別添資料Ｐ２６～４３により説明）

一般予算に対して教育費の割合は、平成23年度は約９％、それに対して平成２４年度は

・教育委員会関係施設の指定管理について
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約８．３％である。教育施策の重点は3つある。1つ目は、ＡＬＴの複数配置（議案資料Ｐ１６）

2つ目は、少人数学級実施（別添資料Ｐ３４，Ｐ３６）、3つ目は、南部中バリアフリー化（議案

資料Ｐ１８）である。

委員長 南部中のエレベータは町民の皆さんも使用される意味でやはり必要である。

委員 天萬庁舎多目的ホールの（もう一つの）入り口は必要だと思う。

法勝寺電車も補修後、どこに設置するか考えておかねばならない。

委員 「鳥取県版特別支援教育総合推進事業」はどういった事業か。

課長 県で2地域指定される。保小連携にとってプラスになる事業。特別支援コーディネーターが

校区内を動き、その間、補充の先生が配置される。2年間でシステムを構築したい。

委員長 第７号について異議はないか。

委員 ～異議なし～

委員長 では、第７号「平成２４年度教育委員会関係当初予算」については承認とする。

教育次長 議案第8号「平成24年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰者」について

（議案資料Ｐ２３～２８により説明）

委員 区間賞は、表彰してやりたい。

教育次長 ジュニア県展・知事賞はめったに受賞できないので、表彰してやりたい。

委員 特に優秀な子どもたちは、表彰してやりたい。表彰規定になくても、その都度、表彰して

やりたい子どもたちは表彰したい。

委員長 基本的に、事務局提案を承認したい。規定は規定である。規定を見直してほしい。

教育長 スポーツ表彰については、きちんと規定を見直したい。

委員長 第８号について異議はないか。

委員 ～異議なし～
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委員長 では、第8号「平成24年度南部町教育委員会スポーツ・文化表彰者」については

承認とする。

【８．報告　Ⅱ】　　非公開

【９．議事　Ⅱ】　　非公開

【１０．協議　Ⅰ】

１）委員提案、報告（委員より）

委員 ①社会教育の課題と探求

②性教育から学んだもの

③活気ある町づくりの推進

④板　祐生出会いの館に感ずること（別添資料Ｐ５８～５９）

委員長 ②については、「いじめる側に」と言われたと思うが。

課長 昔は、差別される側に原因があると教えていた。昔、いじめの構造は多数派の構造があった。

教育次長 ホールのネーミングを含めていろいろな課題がある。未解決の部分は整理をして、改めて

報告したい。

２）事務局提案

教育次長 ①小・中学校卒業証書授与式、入学式への出席について

別添資料（Ｐ６０）により説明

教育次長 卒業式は次のとおり

○法勝寺中（町長、委員長、委員、委員）○南部中（議長、教育長、委員）

○西伯小（議長、教育長、委員）○会見小（町長、委員）○会見第二小（副町長、

委員長、委員）

②その他

なし

【１１．協議　Ⅱ】　　非公開

【１２．今後の主な予定】

会議日程Ｐ５で確認
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【１３．次回教育委員会開催日について】

１）３月（第３回）臨時教育委員会の開催について

日時　　３月１３日（火）　午後６時～

会場　　南部町役場天萬庁舎

２）３月（第４回）定例教育委員会の開催について

日時　　３月２８日（水）　午後１時～

会場　　南部町役場天萬庁舎

【１４．互礼・閉会】　　　午後　　5時　

本議事録は、会議の内容と相違ないことを認め、署名します。

　　　　　　　　　　　平成　　  年　　　　月　　　　日

議事録署名人

　　　　　　　　　　　　議事録署名委員　　　　　　　　　　　　　　　　　　
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